

Quatre-vingts convives au méchoui



TRADITION. Lundi, le méchoui de la commune a réuni quelque 80 personnes dans la salle des fêtes. À midi, habitants du village et amis ont pris place autour des tables joliment dressées. Après avoir accueilli les convives, le maire, Jean-Jacques Carré, a rendu hommage aux bénévoles : « Depuis plusieurs jours, ils travaillent sans relâche pour nous concocter un repas succulent, pour que tout soit parfait. » Les participants ont beaucoup apprécié ce moment de plaisir. ■